



Tras una década cosechando elogios de las familias, la mochila Manduca renueva su diseño para hacerla aún mejor. La nueva Manduca XT añade características que facilitan su perfecto ajuste al tamaño del bebé durante todo su crecimiento, simplifican el uso en recién nacidos e incrementan el confort en varios aspectos.

Empecemos por el principio. La gran novedad de Manduca XT es que **la anchura del panel puede regularse** con precisión milimétrica (desde los 16 hasta los 50 cm) para que coincida en todo momento con la separación de las piernas del bebé. Para ello, además, se utiliza un original sistema que prescinde de velcros, cintas y broches, que pueden dificultar el ajuste o molestar al bebé o al adulto. Basta con deslizar unas bandas de tela sobre el propio cinturón para aumentar o reducir el tamaño de la base de la mochila. El resto del respaldo se adaptará en consonancia para ofrecer el mejor soporte a la espalda del bebé en cada momento.

Puesto que ahora es posible ajustar la anchura del panel, **no se precisa el uso de reductor**, que desaparece de la mochila. Esto simplifica enormemente la colocación de bebés muy pequeños, que ahora pueden adoptar la posición en M o de ranita desde el primer día y sin el uso de ningún tipo de accesorio.

Y, naturalmente, el respaldo también crece a lo alto. Manduca XT sigue conservando la cremallera extensible de su predecesora para aumentar o reducir el tamaño del respaldo según sea necesario. Pero ahora, además, la mochila incluye un accesorio integrado, el **ZipIn XT**, que permite obtener una tercera altura intermedia del respaldo y que adicionalmente lo curva para un mejor ajuste al cuerpo del bebé. De esta forma, es posible usar la Manduca XT en cuatro configuraciones diferentes adaptadas a cada etapa de crecimiento del bebé, como muestra la ilustración.



La capucha o reposacabezas de la mochila también ha cambiado a mejor. El nuevo diseño permite no solo extenderla para cubrir la cabeza del bebé, sino también **enrollarla en la parte superior del respaldo** para ofrecer un soporte suave y adicional a la cabecita del bebé. Además, ya no hay velcros que hagan ruido o puedan rozar la piel del bebé.

Y lo bueno continúa. Naturalmente Manduca XT conserva todo aquello que nos encanta de la anterior mochila. Por ejemplo, puedes llevar al bebé delante, detrás o la espalda, los tirantes acolchados se pueden utilizar rectos o bien cruzados, incluye una hebilla de seguridad de tres puntos, y su amplio y generoso cinturón (de hasta 140 cm) soporta la mayor parte del peso del bebé sobre tu cadera.

Mención aparte merece el tejido. Es realmente difícil transmitir con palabras la sensación que produce al tacto la mochila cuando la tocas por primera vez, pero te podemos asegurar que es extraordinariamente suave y agradable. Manduca continúa con su respeto a la ecología y toda la mochila está elaborada con algodón orgánico 100%. Para mejorar la transpirabilidad y frescor, el panel es ahora de tela única (la Manduca tradicional tiene dos capas de tela: la exterior y el forro interior) y solo hay acolchado allí donde se precisa: tirantes, cuello y piernas. Puedes lavar tu Manduca XT en lavadora hasta 30°.

La mochila Manduca XT cumple con la normativa europea de seguridad CEN/TR 16512:2015 y permite transportar a bebés y niños desde los 3,5 a los 20 Kg sin necesidad de más accesorios.

La nueva Manduca XT es, sin duda, la mochila evolutiva definitiva.